和歌山市立吹上小学校 学校だより



令和5年度 8・9月号

「スポーツの秋、芸術の秋 到来!」

学校長 髙岡 佐知

夏休みが終わり、学校に子どもの賑やかな声が戻りました。今年はコロナによる行動制限がなかったため、久しぶりに自由な雰囲気の休みに感じられました。まだまだ残暑は厳しいですが、二学期も、様々な活動を通して子ども達の可能性を広げていきたいと考えています。

まず、運動会に向けて、9月4日に、和歌山北高校出身で2012年ロンドンオリンピック男子 4×100m リレーの日本代表をつとめ、現在も選手として活躍されている九鬼巧氏を講師にお招きし、走力向上の授業を5年生と6年生が受けます。これは、令和の日本型学校体育構築支援事業に係る「体力向上プログラムモデル校」によるものです。4年生は、プロスプリントコーチである荒川優氏を講師にお迎えして走り方教室を実施します。こちらはジブラルタ生命「ドリーム・スクール・キャラバン走力 up!教室」の事業です。いずれも、専門の方に走り方を教えて頂き、子ども達それぞれの自己記録を伸ばしてほしいと考えています。

学力も体力も、他人と比べるのではなく、練習の結果として自分のタイムを向上させたり、これまで難しいと思っていた課題が解決できるようになったりすることを大切にしてほしいと考えています。アトランタオリンピックのマラソンで銅メダルを獲得した有森裕子選手が、「自分で自分をほめたい」と言ったのは有名な話です。オリンピック選手の練習量とは比べ物にならないのは当然ですが、努力した自分を肯定的にとらえることは生きる上でとても大切なことなのではないかと思います。

また、文化的行事として、今年度も文化庁文化芸術による子供育成推進事業 舞台芸術等総合支援事業(学校巡回公演)を 9 月 2 7 日 (水) に実施することになりました。昨年度はオーケストラによる演奏でしたが、今年度は、沖縄歌舞劇団 美 (ちゅら) の皆さんに琉球舞踊や琉球古典音楽を聴かせていただきます。西洋音楽や日本の伝統音楽とは趣の異なる琉球音階が、体育館に響き渡ることでしょう。

さらに、夏休み中に中庭の遊具が完成し、去る8月23日に育友会様から学校に引き渡しが 行われました。完成予想図を見ているだけで、わくわくする遊具でしたが、完成したものを間 近でみると、とても色鮮やかで、二人並んで使える滑り台はピカピカです。子ども達が楽しみ ながら体を動かせる遊具は、遊びを通して自然と体力のつくものだと考えています。全校児童 で楽しく使わせていただきたいと思います。保護者・地域の皆様、本当にありがとうございま した。

社会見学に行ってきました! ~5年生~

7月4日に5年生で神戸港巡りと朝日新聞社に行ってきました。神戸港巡りで大きな船に乗り、初めて見る景色に驚いていました。

神戸海洋博物館・カワサキワールドでは、神戸港の歴史や川崎重工のテクノロジーを「見て」「触れて」楽しく学習しました。体験コーナーでは、バイクに乗ったり、ジェットスキーに乗って海の上をはしったりなど体験をしながら学びました。









朝日新聞社では記事の作られ方を教えてもらい、どういう風に新聞が作られていくのかを 見学しました。見学の最後には、今日の見学のお土産として、吹上小学校5年生が朝日新聞社 に来たことを記事にしてくれました。子どもたちは、嬉しそうな様子で新聞を読んでいまし た。新聞社の方の貴重な話を聞いたり、見学をさせてもらったりと学びの多いものになりまし た。

8・9月の主な行事予定

8/25	金	2学期始業式	9/9	土	土曜チャレンジ「料理教室」
8/28	月	給食開始 身体測定(4·5·6年)	9/11	月	お話の会 食後尿糖検査(5年)
		委員会	9/14	木	教育委員会学校訪問
8/29	火	身体測定(1・2・3年)	9/15	金	走力アップ教室(4年)
8/30	水	なかよしリーダー会	9/16	土	土曜チャレンジ「生け花・将棋」
8/31	木	なかよし相談	9/18	月	敬老の日
9/1	金	なかよし新そうじ開始	9/20	水	委員会
9/2	土	中庭遊具一般公開(9 時~11 時)	9/23	土	秋分の日
			9/26	火	委員会
9/4	月	走り方教室(5・6年)	9/27	水	巡回公演「沖縄歌舞劇団」
9/6	水	5年2組研究授業	9/29	金	運動会準備
9/7	木	お話の会	9/30	土	運動会
9/8	金	巡回公演事前ワークショップ(6年)	10/2	月	振替休業日(運動会実施の場合)